

学校だより

平成26年
7月1日
正田小学校

土曜授業日

今年度から土曜授業日が年3回行われることになり、第1回目が6月14日(土)に行われました。1・2校時は通常授業で、3校時が「親子交通教室並びに親子芸術鑑賞会」でした。親子交通教室では、新見警察署の方に来ていただき、安全な歩行や横断の仕方、自転車の乗り方などを分かりやすく話していただきました。保護者の方には「小学校入学まではチャイルドシートを活用してほしい。」と話されました。

その後、警察と県民とを結ぶ「音の架け橋」として演奏活動を行っている岡山県音楽隊の演奏とカラーガード隊の演技を楽しみました。「となりのトトロ」など宮崎アニメメドレーでは歌詞を口ずさんだり手拍子をしたりしながら鑑賞しました。また、正田小学校の校歌を演奏してもらって大きな声で歌いました。最後には、カラーガード隊のダンスやフラッグ演技の素晴らしさに大きな拍手を送りました。大勢の保護者の皆さんに参加していただき、児童と共に音楽やダンスを堪能しました。次回は、9月27日(土)を予定しています。



1日参観日 救急法講習会

朝の会から帰りの会まで公開した1日参観日(6/27)。学校開放で普段の様子を見てもらうのが目的でした。いろいろな子どもたちの活動をご参観いただきました。いかがでしたでしょうか。ご忌憚のない意見を学校にお寄せください。

また、当日は、新見消防署の方2人に来ていただき、児童育成部が中心になって保護者対象の救急法講習会も行われました。



ボランティア活動 6/19(木)



学校内・正田公民館・憩いとふれあいの公園の3箇所を縦割り班で掃除をしました。学校内では、普段できない窓のさんや下駄箱の中などを隅々まできれいに掃除しました。公民館や公園は日頃使っている場所なので、感謝の気持ちを込めて掃除をしました。



長寿会とのグラウンドゴルフ 6/17(火)

スポーツクラブは、長寿会の方とグラウンドゴルフで交流をしました。長寿会の方と児童の混合チームで、ホールをめぐってボールを打ちました。打つ方向や強さを教えてもらいながら和気あいあいと交流しました。日々、練習を重ねておられる長寿会の方々の腕前はさすがでした。



茶道体験 6/5(木)

6年生は、正田公民館をお借りして、茶道の小坂先生とボランティアの方2人を講師に、茶道体験をしました。床には、掛け軸と茶花が飾られ、茶道の作法を体験すると共に、日本の伝統文化に触れることができ貴重な体験となりました。児童は、落ち着いた雰囲気の中で、ふくさをさばき、抹茶を点てていました。季節を感じる和菓子とともに、点てた抹茶を美味しくいただきました。



新体力テスト 6/11(水)

縦割り班に分かれて、新体力テストを行いました。ソフトボール投げ、長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳び、上体起こしの5種目に挑みました。児童は、昨年度の記録の更新をめざし、力いっぱい頑張りました。6年生が他学年の成績を記録したり、記録を数えたりしながら手際よく進めることができました。握力とシャトルランは、後日、各学年で行いました。



プール開き 6/16(月)

プール開きで、安全にプールを使う約束をした後、プールに入り、初泳ぎを楽しみました。日は差していたものの、「寒い。」と早めに上がる児童もいました。「寒いけど楽しかった。」「今年はクロールで25m泳ぎたい。」などと話していました。安全にプール学習を楽しみながら、自分の目標に挑戦してほしいと思います。それぞれの目標は、児童玄関に掲示してあります。



ふれあい交流(3年生) 6/24(火)

3年生は、公民館でボランティアの方と七夕飾りを教えてもらいながら交流をしました。なすやきゅうりで動物の作り方を教えてもらったり短冊に願いを書いたりしました。鍵盤ハーモニカの演奏や「七夕」の合唱で楽しく交流しました。七夕飾りは学校の玄関に飾りました。



サッカーボール贈呈



6/23(月)、竹崎郵便局長さんからワールドカップのサッカーボールをいただきました。

不審者対応の避難訓練

6/26(木) 学校への不審者侵入や登下校中、遊んでいる時の不審者に備えて訓練をしました。

愛の募金にご協力ありがとうございました。総額3,406円の募金をいただきました。